

in memoriam :

Jean HERR (1903-1965)

Jean HERR, de la 40^e promotion, vient de nous quitter brutalement, le 12 mai 1965, à l'âge de 62 ans.

Jean HERR, issu d'une famille d'origine alsacienne, éprouvé encore jeune par la mort de son père, victime de la Bertha en 1918 à l'Eglise Saint-Gervais, neveu de Lucien HERR, dont une place que les élèves de l'Ecole connaissent bien rappelle le nom, marqué par un protestantisme austère, était de ces hommes passionnés, rigides sur les principes, persévérants, énergiques. Ces qualités s'alliaient à une grande sensibilité, un cœur généreux et à beaucoup d'indulgence.

Après des études secondaires à Lakanal, puis à Lavoisier, il entre en 1921 à l'Ecole avec la 40^e promotion. Il accomplit son service militaire d'abord à Poitiers, d'où il sort comme sous-lieutenant et à Aubervilliers, comme Officier Z. Il est engagé en décembre 1925 aux Etablissements Kuhlmann pour l'usine de Loos-lez-Lille, où il fera toute sa carrière successivement comme Ingénieur, Sous-Directeur et Directeur.

Lors de ses obsèques, au Temple de Lille, M. J.J. Desportes, Président des Etablissements Kuhlmann s'exprimait ainsi :

« ...Très attaché à son usine, il en plaidait toujours la

cause avec ardeur : toutes les installations actuelles sont son œuvre. Mais plus encore qu'aux choses, son cœur l'attachait à tous ceux qui travaillaient avec lui. Attentif aux soucis des autres, il était le conseiller discret et sûr à qui beaucoup se confiaient à l'usine. Conscient de la « peine des hommes » par tout ce que son caractère avait d'humain, il apportait avec son extrême souci de discrétion, le mot qui console ou le conseil qui guide sûrement.

Ses dernières années ont été pour tous une grande leçon d'énergie: il a su, par sa seule volonté, surmonter une épreuve physique redoutable et le mal qui l'a terrassé l'a trouvé prêt.

La peine de ses amis est très grande. Puisse cette certitude et celle que son souvenir sera pieusement conservé par tous, aider tous ceux qui lui étaient chers, à supporter cette grande épreuve.»

Que celle qui fut sa compagne pendant 37 ans et ses enfants, à la douleur desquels nous prenons part, sachent que tous ceux qui ont connu Jean HERR ne l'oublieront pas.

P. BEZANÇON (41^e).